

Nachrichten , Freitag, 10. April 2015

Demografische Entwicklung und interkommunale Zusammenarbeit

Online-Befragung der hessischen Kommunen zur Optimierung der Beratung und Unterstützung durch die Landesregierung



Um das Beratungsangebot des Landes auf die Bedürfnisse der Städte und Gemeinden in den Feldern der **demografischen Entwicklung und interkommunalen Zusammenarbeit** besser abzustimmen, findet derzeit eine Online-Befragung durch die Hessen-Agentur statt. Die Befragung ist mit den kommunalen Spitzenverbänden abgestimmt.

Am Montag, 13. April wird Staatsminister Axel Wintermeyer, Chef der Hessischen Staatskanzlei und Demografie-Beauftragter der Landesregierung, alle Oberbürgermeister/innen und Bürgermeister/innen mit einem Brief über die Befragung informieren und sie um ihre Mitwirkung bitten. Die Briefe enthalten einige kurze Angaben zu Ziel, Vertraulichkeit und Abschlussstermin der Befragung sowie den entsprechenden Zugangscode der Kommune für die Online-Befragung.

Die Ergebnisse werden im Anschluss in regionalen Veranstaltungen den Kommunen vorgestellt.

Die Staatskanzlei, die bei der Befragung die Federführung hat, bittet die Städte und Gemeinden bis zum 26.04.2015 sich an der Befragung zu beteiligen. Die Auswertungen werden keine Rückschlüsse auf die einzelnen Kommunen zulassen.

Für weitergehende Informationen steht Ihnen die HA Hessen Agentur zur Verfügung:

Birgit Imelli
Tel.: 0611 95017 83-73
E-Mail: birgit.imelli@hessen-agentur.de

Dr. Kerstin Jaensch
Tel. 0611 95017 83-34
E-Mail: kerstin.jaensch@hessen-agentur.de

